

COLOQUIO COLONIZACIÓN: ¿CIVILIZACIÓN O BARBARIE?

JUEVES, 2 DE OCTUBRE 2025. Aula Antonio Soler-Aulario de La Merced
Proyección de *Los colonos* (16-17'45hrs.) > Debate (18-19'30hrs.)



Participan Josefina Domeyko, Daniele Colonnetti, Alberto Hoces García y José Antonio Sánchez Martínez; coordina y modera Ana Díaz Serrano

La película *Los colonos* (Felipe Gálvez, 2023) expone el trasfondo del genocidio selk’nam: la necesidad de Chile y Argentina de extender sus soberanías nacionales a los territorios indígenas. Este caso permite analizar los proyectos de colonización desarrollados por determinados Estados y los efectos sobre las poblaciones originarias de los espacios ocupados. Los genocidios históricos dejan abierta la reflexión sobre el compromiso de las Humanidades (particularmente la disciplina histórica) con las iniciativas de denuncia, reparación y otras medidas de justicia ante acciones colonialistas.



UNIVERSIDAD
DE MURCIA



16
PARA IMPRESIÓN
E INSTRUCCIONES
SÍGUICAS



MARGO
Consolidación 2023
CNS 2023-145329

